

La Chapelle-du-Genêt

Fin de l'ASGO, l'avenir s'écrit avec Beaupréau

C'était la dernière. La dernière assemblée générale de l'ASGO-football, vendredi dernier, en présence d'élus et de représentants du Football Club Beaupréau.

Faute d'un effectif suffisant en catégorie seniors, les dirigeants du club capellogenestois, qui aurait fêté ses 50 ans dans deux ans, ont décidé d'un rapprochement avec le club voisin du FCB, avec lequel existe déjà un groupement de jeunes depuis près de 20 ans.

Dans son rapport, Nicolas Bigeard est revenu sur les raisons qui ont motivé la décision du club de l'ASGO. « Nous faisons partie des rares clubs, irréductibles gaulois, à exister dans une commune de 1 200 habitants. D'une cinquantaine de joueurs il y a deux ans, nous sommes passés à 39 pour la saison qui vient de s'écouler, dont seulement 16 résident à La Chapelle-du-Genêt. Un sondage réalisé à la trêve a montré que seulement 23 joueurs étaient partants pour la saison prochaine. Dans ces conditions, il est difficile d'avoir un projet sportif cohérent et de faire encore de la compétition. La décision de s'associer avec le FCB permettra à nos joueurs d'évoluer à leur niveau et mènera à une mutualisation des équipements et des sites bello-genestois », explique Nicolas Bigeard, le 11^e président de l'ASGO.



Les participants à la dernière assemblée générale de l'ASGO-foot vendredi soir.

Outre les joueurs qui évolueront sous la nouvelle entité baptisée Football Club Beaupréau La Chapelle (FCBC), six membres du bureau de l'ex-ASGO travailleront avec les membres du comité directeur bellopratrain et Sylvain Robineau, arbitre des Genêts d'Or, sera un des référents du FCBC. Lors de l'assemblée générale, Régis Morillon a été remercié pour les six années consacrées à l'organisation des navettes de transport des jeunes

capellogenestois vers les stades de Beaupréau pour les entraînements. Point final de l'histoire de l'ASGO, un rassemblement aura lieu samedi 1^{er} juillet au stade, auquel sont invitées toutes les personnes liées de près ou de loin au club presque quinquagénaire. Au programme : pique-nique et après-midi jeux.

Contact et inscriptions : Ronan Pomarat 06 03 45 84 51 ou pomarat.ronan@gmail.com